Medienmitteilung

Zug, 15. Mai 2019



Generalversammlung 2019 von LafargeHolcim: Aktionäre genehmigen alle Anträge des Verwaltungsrats

Die an der heutigen ordentlichen Generalversammlung von LafargeHolcim anwesenden Aktionäre haben alle vom Verwaltungsrat vorgeschlagenen Anträge genehmigt. 784 Aktionäre, die zusammen 66,06 Prozent des Aktienkapitals des Unternehmens vertraten, nahmen an der Generalversammlung teil

Die Aktionäre stimmten der vorgeschlagenen Ausschüttung aus Kapitaleinlagereserven von CHF 2.00 pro Namenaktie der LafargeHolcim Ltd zu. Aktionäre haben die Wahl, sich die Dividende in bar, in Form neuer Aktien von LafargeHolcim Ltd mit einem Abschlag von 8 Prozent oder als Kombination von Barzahlung und Aktien ausschütten zu lassen. Die notwendige Schaffung von genehmigtem Kapital für diese Wahldividende wurde von den Aktionären genehmigt.

Die Generalversammlung bestätigte Beat Hess als Verwaltungsratspräsidenten der Gesellschaft. Mit Ausnahme von Nassef Sawiris und Gérard Lamarche, die beide nicht zur Wiederwahl zur Verfügung standen, wurden alle bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrates im Amt bestätigt. Colin Hall, Naina Lal Kidwai und Claudia Sender Ramirez wurden zudem neu in den Verwaltungsrat gewählt.

Der Verwaltungsrat setzt sich damit wie folgt zusammen: Beat Hess (Präsident), Oscar Fanjul (Vizepräsident), Paul Desmarais, Jr., Colin Hall, Naina Lal Kidwai, Patrick Kron, Adrian Loader, Jürg Oleas, Claudia Sender Ramirez, Hanne Birgitte Breinbjerg Sørensen und Dieter Spälti. Die folgenden Mitglieder des Nomination, Compensation & Governance Committee wurden ebenfalls bestätigt: Paul Desmarais Jr., Oscar Fanjul, Adrian Loader, Hanne Birgitte Breinbjerg Sørensen.

Der Geschäftsbericht sowie die Konzern- und die Jahresrechnung des Konzerns und von LafargeHolcim Ltd wurden von den Aktionären genehmigt, ebenso der Entschädigungsbericht im Rahmen einer Konsultativabstimmung. In zwei separaten bindenden Abstimmungen unterstützten die Aktionäre den maximalen Gesamtbetrag für die Vergütung der Mitglieder des Verwaltungsrats für den Zeitraum zwischen der Generalversammlung 2019 und der Generalversammlung 2020 sowie den maximalen Gesamtbetrag für die Vergütung der Konzernleitungsmitglieder für das Geschäftsjahr 2020. Ausserdem stimmten die Aktionäre der Vernichtung von Aktien zu, die unter dem Aktienrückkaufprogramm erworben wurden. Das Programm wurde im Juni 2017 angekündigt und im März 2018 beendet.

Die gesamten Abstimmungsresultate der Generalversammlung sind in Kürze unter www.lafargeholcim.com/agm verfügbar.

Es sollte beachtet werden, dass gewisse Aktionäre aufgrund bestimmter rechtlicher Beschränkungen in einigen Jurisdiktionen nicht dazu berechtigt sind, die Ausschüttung in Aktien zu beziehen.

Medienmitteilung



Über LafargeHolcim

LafargeHolcim ist der führende globale Anbieter von Baustoffen und Baulösungen. Das Unternehmen ist in vier Segmenten aktiv: Zement, Zuschlagstoffe, Transportbeton sowie Lösungen & Produkte.

Mit führenden Positionen in allen Teilen der Welt und einer ausgeglichenen Präsenz in aufstrebenden und reifen Märkten bietet LafargeHolcim ein umfangreiches Portfolio von hochwertigen Baustoffen und Lösungen. Das Unternehmen unterstützt Kunden weltweit bei der Bewältigung ihrer Herausforderungen – vom Hausbau bis zu grossen Infrastrukturprojekten. Die Nachfrage nach Baustoffen und Lösungen von LafargeHolcim wird durch das weltweite Bevölkerungswachstum, die Urbanisierung, durch verbesserte Lebensstandards und nachhaltiges Bauen getrieben. Der Konzern beschäftigt etwa 75 000 Mitarbeitende in rund 80 Ländern.

Weitere Informationen sind verfügbar unter www.lafargeholcim.com

Folgen Sie uns auf Twitter_@LafargeHolcim